

Viridiana Díaz
EL ECONOMISTA

LA ASOCIACIÓN HA CUMPLIDO LOS SUEÑOS DE MÁS DE 2,000 NIÑOS

POR CASI 15 años, la asociación civil Dr. Sonrisas se ha dedicado a cumplir los sueños de niños que padecen enfermedades crónicas, avanzadas y terminales. “El objetivo principal es cambiar el dolor por esperanza y alegría, porque hemos comprobado que la parte anímica en un tratamiento es igual de importante que la parte médica”, destacó en entrevista Andrés Martínez, fundador de Dr. Sonrisas.

En el 2017, se estimó que 15,270 niños y adolescentes de 0 a 19 años de edad recibieron un diagnóstico de cáncer y 1,790 murieron por la enfermedad. De acuerdo con Andrés Martínez, en el momento en el que un niño es detectado con alguna enfermedad crónica su mundo cambia negativamente porque deja de ir a la escuela, deja de ver a sus hermanos o hasta a sus papás, “hay casos en que los abandonan, por miedo a lo que va a venir, se la pasa en un hospital recibiendo tratamientos muy dolorosos y es aquí donde interviene Dr. Sonrisas; buscamos acompañarlos en ese proceso para tratar de hacerles el camino mas fácil”, mencionó.

Dr. Sonrisas está presente en 24 ciudades del país y en cinco países de Centro y Sudamérica, y es a través de diversos programas que brinda apoyo a los niños que más lo necesitan:

El Tren de los Sueños es un programa de seguimiento en el cual se busca sacar por un día a los niños de su entorno y llevarlos a lugares recreativos como una visita al cine, al zoológico, un partido de futbol, entre otras actividades. Con este programa, se busca

Cambiar el dolor por alegría y esperanza, meta de Dr. Sonrisas

El próximo 8 de noviembre se llevará a cabo el cuarto torneo de golf



En el 2017, se estimó que 15,270 niños y adolescentes de 0 a 19 años recibieron un diagnóstico de cáncer y 1,790 murieron por la enfermedad.
FOTO: ESPECIAL

que los niños se olviden de tratamientos médicos y disfruten ser niños, para poder recargar energías y seguir luchando.

Cumpliendo Sueños es la iniciativa más grande de la asociación a través de la cual hacen realidad el sueño de los niños, los cuales van desde conocer a su artista favorito, tener una fiesta de cumpleaños, conocer el mar, entre otros. “Con este programa, han sido beneficiados más de 2,000 menores y la finalidad es hacerles ver a los pequeños que vale la pena seguir luchando y soñando, ya que por medio del cumplimiento de sueños podemos tener un impacto en su estado anímico”, expresó Andrés Martínez.

Inyectando Sonrisas, con este programa, en seis meses han sido beneficiados más de 200 niños al otorgarles prótesis, apoyo con morfina, silla de ruedas, muletas, entre otros.

Dr. Sonrisas SOS impacta en alrededor de 8,000 personas con comida diaria en hospitales con los cuales tienen convenio, “al final buscamos cuidar la parte humana, pues sabemos que incluso muchos papás no tienen ni siquiera para comer”, destacó el fundador de la asociación.

RETOS

Andrés Martínez comenta que está en construcción un centro en Morelos, “la idea es abrir a finales del siguiente año, aquí se impactará en alrededor de 6,000 niños cada año, lo que construimos es un hotel donde los niños puedan pasar cuatro días completamente gratis con toda su familia, será un hotel con sala de cine, maquinitas, alberca especial para niños en silla de ruedas, juegos mecánicos, comida gratis; además, se generarán alrede-

dor de 250 empleos directos y más de 500 indirectos”.

RECURSOS

Los recursos con los que sobrevive Dr. Sonrisas son a través de eventos propios, subastas, muestras de arte, donativos de empresas y a través de tarjetas de crédito con donaciones mensuales.

Entre los eventos propios, el próximo jueves 8 noviembre se llevará a cabo el cuarto torneo de golf, que tendrá entre sus patrocinadores a la firma mexicana EB Capital.

“A través de EB Capital aportamos nuestro granito de arena a esta actividad tan noble que puede transformar la vida de estos niños que están pasando por momentos muy complicados”, detalló René Escobar Bribiesca, codirector general de EB Capital.

CLAVE DEL ÉXITO

Finalmente, Andrés Martínez destacó que el amor ha sido la clave para el éxito en esta asociación, “nunca hemos perdido nuestro objetivo sobre por qué hacemos esto y cuando comparamos nuestra lucha con la de los niños, es incomparable, el amor de las familias ha hecho que no se apague la flama, ellos son nuestro motor y gasolina”.

“Muchas veces creemos que el cambio está en el gobierno, en asociaciones o en empresas, pero la realidad es que el cambio está en cada uno de nosotros. Con respecto a las empresas, se debe hacer más conciencia sobre la Responsabilidad Social Empresarial; la tendencia va para allá, se debe poder hacer que cada empresa sea factor de cambio para la sociedad. Yo los invito a que se den la oportunidad por que vale la pena”, puntualizó.

“El objetivo principal es cambiar el dolor por esperanza y alegría, porque hemos comprobado que la parte anímica en un tratamiento es igual de importante que la parte médica”.

Andrés Martínez,
fundador de Dr. Sonrisas.

8,000
PERSONAS
son beneficiadas con alimentos por la asociación en hospitales que atienden a niños con enfermedades crónicas.